
Témoignage exclusif : herpès
génital après vaccination, je
regretterai toute ma vie de
m’être fait vacciner
écrit par Maxime | 10 août 2021

Le sujet est trop grave pour être objet d’invention, de
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complotisme  et  autres  fausses  rumeurs.  C’est  en  toute
transparence  que  je  témoigne  et  c’est  un  témoignage
exclusif.

Ce que je redoutais m’a été confirmé par mon médecin : je suis
atteint d’herpès génital.

Je tombe des nues.

Moi qui n’ai jamais multiplié les partenaires, préférant les
sentiments,  l’amour,  l’estime,  la  confiance  au  sexe,  au
surplus au sexe non protégé que je n’ai jamais pratiqué.

Je sors du cabinet médical comme si j’étais un chaud lapin qui
finirait par payer du prix fort sa luxure.

Je me sens sali et me perçois désormais comme quelqu’un de
dangereux,  qui  peut  contaminer  les  autres,  qui  ne  pourra
jamais partager sincèrement du plaisir sexuel désormais car il
se sait porteur d’une MST.

On m’assure qu’un jour, j’aurais été contaminé et que c’est
par hasard que je découvre aujourd’hui, une semaine après la
première dose de vaccin, que je vais devoir vivre au gré des
caprices de l’herpès.

 

Une semaine, et quelle semaine, de vomissements, maux de
tête, fatigue, fièvre…

J’aimerais croire à une blague, LREM n’est qu’une émanation
de LRPS, « l’herpès ». Je n’ai jamais ri de ce jeu de mots,
même si je respecte ceux qui l’on inventé. La santé est trop
grave pour en plaisanter. Pourtant, c’est comme si le sort
me  faisait  un  geste  ironique  pour  me  reprocher  d’avoir
succombé aux pressions d’un pouvoir politique qui n’a jamais
eu ma confiance.

Je vais devoir vivre avec ces souffrances imprévisibles,



comme une épée de Damoclès sans savoir comment, pourquoi je
suis, j’ai été contaminé.

 

Le sort est cruel. Avec le covid, je n’ai fréquenté personne
depuis 1 an et demi. Comment une poussée d’herpès pourrait-
elle  arriver  maintenant,  alors  que  j’ai  eu  peu  de
partenaires dans ma vie, qu’on a toujours été sérieux car je
ne donnais pas ma confiance facilement ?

Je ne peux pas croire que j’ai été contaminé lors d’un
rapport sexuel, précisément parce qu’on a pris toutes les
précautions à chaque fois.

Je ne sais pas ce qu’on m’a injecté.

Y a-t-il dans le lot des doses pièges pour créer des clients à
vie de l’industrie pharmaceutique ?

Est-ce tombé sur moi le cas échéant ?

Je n’en sais rien. Mais c’est tellement plus probable qu’une
contamination à l’occasion d’un rapport sexuel de mon point de
vue que je finis par y croire.

J’ai obéi à la pression, j’ai eu peur pour mon travail, je me
suis dit que ma vie serait plus simple si, comme les autres,
j’allais me faire vacciner.
Je crois que je le regretterai toute ma vie.
Car j’ai le doute. Je n’en aurai jamais le coeur net.

Une semaine peut suffire pour que des symptômes apparaissent
après la première infection.

https://www.vidal.fr/maladies/sexualite-contraception/herpes-g
enital.html

Et je sais que cette semaine s’est écoulée.

2 à 6 jours peuvent encore suffire selon une autre source
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sérieuse

https://www.passeportsante.net/fr/Maux/Problemes/Fiche.aspx?do
c=herpes_genital_pm

Comme j’étais très malade après la première dose, je suis
allé faire un test PCR, là encore je ne sais pas si ce qu’on
m’a mis dans la bouche et les narines était sain. Et si
c’était à ce moment-là… ?

Je ne sais pas qui a conçu le vaccin qui m’a été injecté, qui
l’a manipulé, ni même qui me l’a administré. J’ai fait une
confiance aveugle, une confiance que je qualifierai même de
coupable à mon propre égard.

Car j’étais une personne sans problème sanitaire si je peux
dire. Seulement quelques soucis de santé génétiques car mon
système immunitaire est trop fort et me provoque quelques
anomalies  auto-immunes  sans  gravité,  mon  organisme  étant
« trop vigilant ».

De ce fait, je fais partie des personnes normalement les
moins exposées à choper des saloperies.

Les personnes qui ont de nombreux partenaires sexuels et
celles  dont  le  système  immunitaire  est  affaibli
(chimiothérapie anticancéreuse, VIH/sida, personnes greffées,
etc.) sont plus à risque d’être infectées par le virus de
l’herpès génital.

(même source)

Aujourd’hui, je ne réalise pas complètement.

J’avais bien vu au cours de mes recherches sur le problème qui
m’ennuyait depuis quelques jours et me faisait souffrir que ça
devait être l’herpès.

Mais pour moi, non, c’était impossible, il y avait forcément
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une cause alternative, un truc peu connu qui explique que…

Le diagnostic médical est pourtant formel. Je suis abasourdi,
ne réalise pas encore complètement. Je vais devoir faire le
deuil de quelque chose.

.

Et ce qui n’était que doute se transforme peu à peu en
certitude. Cette première dose me détraque, je ne suis plus
moi-même et j’ai peur.

Je  ne  cherche  pas  à  créer  une  psychose  de  la  part  des
lecteurs.

Beaucoup diront « impossible ». Et pourtant, mon témoignage
est authentique. Je le partage pour vous inciter à ne pas
céder à la pression.

Si vous êtes en bonne santé et prenez déjà beaucoup de
précautions, comme moi je le faisais en sachant que j’en
prenais tant qu’il n’y avait pour ainsi dire aucune chance
que  le  virus  m’atteigne,  ne  confiez  pas  votre  corps  à
l’industrie pharmaceutique, aux labo…

Vous  aurez  déjà  dans  votre  vie  bien  assez  d’occasions  de
devoir  prendre  des  traitements,  alors  limitez  autant  que
possible ces intrusions dans votre organisme dont vous ne
maîtrisez pas les tenants et les aboutissants.

Ces conseils, que pourtant ma conscience me dictait, je ne me
les  suis  pas  appliqués  à  moi-même.  Aujourd’hui,  j’ai  le
sentiment d’être puni pour avoir été trop faible. Je crois que
c’est ce qui m’aidera à trouver une explication à ce qui
m’arrive, presque à accepter que ça me soit arrivé.

Pour la première fois de ma vie, j’y suis allé sans avoir eu
l’impression de vraiment décider, j’y suis allé pour qu’on
arrête de m’emmerder, j’y ai cru un peu après avoir lu un
article dans la presse qui vantait les mérites du vaccin, ils



étaient si nombreux à le faire depuis plusieurs mois que je me
suis dit : « allez, pourquoi pas moi », la vie sera plus
simple avec le pass sanitaire…

Je leur ai confié mon corps et je ne sais pas ce qu’ils en
ont fait.

Sur  le  plan  scientifique,  voici  ce  qu’on  peut  lire  sur
« Sciences et avenir » : le virus peut réactiver l’herpès…

https://www.sciencesetavenir.fr/sante/covid-19-un-virus-de-l-h
erpes-se-reactive-dans-les-formes-graves-ou-longues_156052

Le Covid appelle des renforts pour mieux nous attaquer ! C’est ce qui suggèrent

plusieurs études récentes qui mettent en évidence que le virus d’Epstein-Barr, virus

de la famille des herpès responsable entre autres de la mononucléose infectieuse,

peut se réactiver après une infection par le coronavirus. Et que les patients qui

présentent cette réactivation sont ceux qui ont le plus grand risque de développer

des formes sévères du Covid-19 ou du Covid long.

Le coronavirus réveille ses « copains »

Le virus d’Epstein-Barr est très répandu dans la population et se retrouverait chez

95% des adultes. Mais la grande majorité des personnes qui possèdent le virus ne le

savent même pas, car ils l’acquièrent pendant l’enfance et ne développent pas (ou

peu) de symptômes. Alors que l’infection pendant l’adolescence ou l’âge adulte peut

causer une mononucléose infectieuse ou une leucémie de Burkitt, un cancer très

agressif des cellules lymphoïdes. Après l’infection, ce virus reste dans le corps

dans une forme dormante et peut se réactiver lors de certaines maladies, causant de

la fatigue, de la fièvre, des maux de tête, des problèmes neurologiques,…

Déjà un article en janvier sur ce thème à propos du covid :
https://www.marieclaire.fr/covid-19-reactivation-virus-maladie
s-auto-immunes,1367783.asp

Et cet article d’un journal local au sujet des vaccins :
https://www.lyonne.fr/dijon-21000/actualites/zona-herpes-hyper
tension-les-effets-secondaires-du-vaccin-anti-covid-19-
etudies-a-la-loupe-a-dijon_13964520/
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« Zona, herpès

Particularité observée avec les doses Moderna : « Certains
patients font part d’effets retardés, qui surviennent quelques
jours voire deux semaines après le vaccin », relève Aurélie
Grandvuillemin. Cela fait partie des effets secondaires qui
n’avaient pas été identifiés lors des essais cliniques, mais
qui l’ont été par les centres de pharmacovigilance.

Parmi  les  effets  secondaires  qui  ont  surpris  la
professionnelle de santé figurent le zona. « Nous en avons pas
mal en Bourgogne Franche-Comté, dit-elle. Nous avons également
quelques cas d’herpès. » Et surtout, pour les patients qui ont
reçu  un  vaccin  avec  ARN  messager,  «  nous  avons  des  cas
d’hypertension, qui surviennent chez des personnes qui ont des
antécédents ou pas. Dans les cas rapportés, cela se résout
tout seul, mais dans d’autres, cela nécessite la mise en place
d’un traitement. »

 

Même  à  supposer  que  j’aurais  été  contaminé  un  jour  par
l’herpès, je pense que j’aurais continué à vivre ma vie sans
jamais  développer  de  symptômes  en  raison  de  mon  système
immunitaire. Je suis intimement persuadé que c’est le vaccin
qui a été l’élément déclencheur.

 

Note de Christine Tasin

Merci à Maxime pour ce témoignage exclusif confié à Résistance
républicaine. Témoignage qui ne vient pas d’un anonyme, mais
de quelqu’un qui a prouvé depuis des années son sérieux, la
pertinence  de  ses  analyses,  toujours  actées,  justifiées;
argumentées…

Une  colère  folle  m’a  envahie  en  lisant  son  récit.  Pas
seulement parce que Maxime est notre juriste, l’un de nos plus



fidèles  et  anciens  contributeurs,  auteur  de  plus  de  1000
articles, mais aussi parce que, au travers de son expérience,
je  devine  les  tragédies  dont  personne  ne  parle,  tous  ces
jeunes  qui  ont  des  effets  secondaires  graves  et  qui  n’en
parlent pas, qui ne savent pas qu’ils pourraient et devraient
parler… qui ne savent même pas que c’est l’injection donnant
le droit d’aller au restaurant !!!! qui en est responsable ! 

Nous assistons en direct à la mise à mort de notre pays, par
l’immigration-islamisation  et  la  vaccination.  Tout  cela  en
même temps. Ils sont très forts.

Ah ! si les Français voulaient… ils pourraient !

Toutes mes amitiés et tout mon soutien à notre Maxime.


